

# *Atletismo cubano viaja a Londres para el Mundial*

---



**ACLIMATARSE** a la sede será prioridad para la delegación cubana, que comenzará a arribar este martes a Londres a tres días de que comience el primer Campeonato Mundial de atletismo del actual ciclo olímpico.

Los ajustes más recientes elevaron a 27 el número de representantes de la isla con la inclusión de su relevo masculino 4x100 entre los 16 convocados a una justa que volverá a provocar miradas sobre uno de los principales escenarios de la fiesta bajo los cinco aros del 2012.

Habrían sido 28, pero Reynier Mena no pudo hacer el viaje por padecer de conjuntivitis y los técnicos decidieron que su lugar será ocupado por el saltador de longitud Maikel Massó o el vallista corto Roger Valentín Iribarne, ya asegurados en sus respectivos eventos.

Los agregados son Roberto Skyers, Yaniel Carrero y Harlyn Pérez, quienes salen desde La Habana junto a otros que completaron su preparación en casa mientras la localidad española de Guadalajara fungía como base para los más encumbrados.

El programa competitivo convertirá a Massó, su compañero de especialidad Juan Miguel Echevarría y la prestigiosa pertiguista Yarisley Silva en los cubanos llamados a la fecha inicial el viernes, instantes después de que se inaugure la lid a las seis de la tarde (hora local).

De ajustarse a las marcas con que llegan al evento, los tres deben superar las exigencias de sus eliminatorias y acceder sin dificultades a las finales, especialmente ella, dueña de sobrado palmarés.

Yarisley, subcampeona olímpica en esa linda instalación, defenderá la corona conquistada en la versión de Beijing 2015 y aunque su máximo (4,81 metros) la coloca quinta en el escalafón de la temporada nadie duda sobre sus opciones.

Para Massó (8,33 metros) y Juan Miguel (8,28) la historia se proyecta diferente, pese a que el primero es rey del planeta como cadete y juvenil. Además de la calidad que les respalda, ambos tendrán que enseñar aplomo y ese es un ingrediente que no siempre llega a los jóvenes en el momento justo.

Son 34 los saltadores de 23 países que animarán la preliminar a disputarse en dos grupos, y entre las estrellas aparecen el estadounidense Jeffrey Henderson (8,28), campeón en Río 2016, y los sudafricanos líderes de la campaña Luvu Manyonga (8,65) y Ruswahl Samaai (8,49).

El gran ausente será el local Greg Rutherford, campeón del 2015, oro olímpico hace cinco años y bronce en la Ciudad Maravillosa.

Entre sábado y domingo se repartirán las medallas de la garrocha femenina y la longitud masculina, y competirá la heptalonista Yorgelis Rodríguez, otra con aspiraciones sustentadas en su séptimo lugar olímpico.

En la principal urbe británica se darán cita en total 2 mil 34 competidores de 205 federaciones nacionales, dos menos que las presentes en el Nido de Pájaros de Beijing.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/137052-atletismo-cubano-viaja-a-londres-para-el-mundial>



**Radio Habana Cuba**